



26/01/2023

El Ayuntamiento de Chinchón pide a la Comunidad de Madrid más inversiones en los centros educativos

Una empresa especializada ya trabaja en arreglar la avería en la calefacción del colegio cuyo coste supera los 8.000 euros

El alcalde de Chinchón, Javier Martínez, y la concejal de Educación, Estefanía de las Heras, se reunieron, este miércoles, con la nueva directora de Área Territorial Este de Educación de la Comunidad de Madrid, M^a Milagros de Pedro, para tratar la situación de los centros educativos del municipio y pedirle más inversiones que eviten situaciones como la generada estos días con la calefacción del colegio y que el Ayuntamiento ya está reparando.

Inversiones que pasan, en primer lugar, por afianzar la situación del sistema de climatización del CEIP 'Hermanos Ortiz de Zárate', que en las dos últimas semanas ha registrado problemas en tres aulas, y en el que la concejalía de Urbanismo y Mantenimiento lleva trabajando desde que se detectó el problema; pero que se extienden también a la cubrición mediante pérgolas de la pista deportiva y la renovación del suelo del gimnasio. Inversiones que ningún ayuntamiento puede afrontar por ser de competencia autonómica y que el Consistorio pretende complementar con fondos del Plan de Inversión Regional sustituyendo las puertas y ventanas y remodelando la cocina y los baños.

Desde el Consistorio se ha explicado a la directora de la DAT que, ayer mismo, comenzaron las reparaciones del sistema de climatización, que han supuesto un desembolso de más de 8.000 euros para las arcas municipales dada la complejidad de la avería, alertando de que una situación similar también se ha producido en el IES 'Carpe Diem', para el que también han solicitado más inversión, al depender éste exclusivamente del Gobierno regional.

"Tanto el colegio como el instituto son centros antiguos, y como cualquiera de nuestras casas, necesitan mejoras, inversión y una modernización para que nuestros hijos puedan estudiar en las mejores condiciones", comentó el alcalde, lamentando la situación vivida estos días con la calefacción y la complicada solución que ha tenido.

Además, tanto el regidor como la concejal solicitaron a la delegada de Educación la implantación de un ciclo formativo de Formación Profesional en turno de tarde en el instituto para satisfacer la demanda de muchos jóvenes que se ven obligados a desplazarse hasta otras localidades para continuar su formación.

